

Vermerk zur Vorlage in der Sitzung des HFA am 16.02.2022

Anfrage des Herrn Stettler:

„Ich bitte um eine aktuelle schriftliche Darstellung der durchgeführten Corona-Kontrollen in der Gemeinde Hohenstein für den nächsten Haupt- und Finanzausschuss am 16. Februar.“

Kontrollen im Rahmen der Überwachung zur Einhaltung der Corona Schutzverordnung in der jeweils gültigen Fassung finden anlassbezogen statt. Ein entsprechender Vermerk wird gefertigt, wenn Verstöße festgestellt werden konnten. Die Datenerhebungsbögen werden zusammen mit den Beweismitteln an die Bußgeldstelle des Rheingau-Taunus-Kreises weitergeleitet, da diese die entsprechenden Verfahren einleiten. Seitens der Gemeinde Hohenstein wurde bislang kein entsprechendes Verfahren veranlasst.

Gemeinsam mit der Versammlungsbehörde des Rheingau-Taunus-Kreises und der Polizei wurden die Teilnehmer*innen des mutmaßlichen Montagsspaziergangs über die Verpflichtung zur Anmeldung einer Demonstration hingewiesen. Aufgrund der geringen Anzahl der Teilnehmer*innen wurde von einer Auflösung der Veranstaltung abgesehen.

(Bauer)

